

## Cae la demanda de energía en octubre

E. de G./Guadalajara

La demanda de energía eléctrica en la Península se situó en octubre en 20.328 gigavatios hora (GWh), lo que supone un descenso del 2,7% con respecto al mismo mes de 2008, y una caída interanual 1,5 puntos superior al 1,2% registrado en septiembre, según datos de Red Eléctrica de España (REE). La caída de octubre es la mayor desde junio, cuando la demanda descendió un 3,1%, pero dista del desplome registrado en abril, del 12,5%. En julio la caída había sido del 2%, frente al 1,1% de agosto y el 1,2% de septiembre.

En todo caso, REE explica que el mayor descenso de octubre se explica por los efectos de laboralidad y temperatura. Corregidos estos efectos, el descenso habría sido similar al de septiembre, del 1,2%.

Entre enero y octubre, la demanda acumulada se situó en 208.554 GWh, un 4,6% menos que en el mismo periodo del 2008.

# Cuatro nuevas empresas para el Centro de Empresas

**El delegado de Industria, Energía y Medio Ambiente asistió a la firma de los contratos con los nuevos emprendedores, donde también estuvo presente el director del Centro, Miguel Cambas.**

E. de G./Guadalajara

Cuatro nuevas empresas están instaladas ya en el Centro de Nuevas Tecnologías, con lo que son ya ocho las empresas que han elegido este edificio como sede para lanzar sus proyectos. El pasado mes de septiembre, el delegado de Industria, Energía y Medio Ambiente, Alberto Rojo, asistió junto al director del centro, Miguel Cambas, a la firma de los contratos de arrendamiento de los espacios que estos nuevos emprendedores ocupan ya desde este mismo mes.

Estas cuatro nuevas empresas, al igual que las ya instaladas tienen como nexo común el uso de las nuevas tecnologías para desarrollar sus mercados de trabajo. Las empresas que han firmado su contrato de arrendamiento son "Digital Asesores Franquicias



Momento de la firma de los nuevos empresarios del Centro. /E. de G.

S.L.", "Herdel Hispania S.L.", "Cristina Chichón Abarca" y "Velar S.L."

### Las empresas

"Velar" es una empresa constituida íntegramente por mujeres, que se dedica a la gestión inmobiliaria y de fincas a través de nuevas tecnologías. De este modo, los clientes de "Velar" pueden tener contacto con su administrador e in-

formación de los asuntos relacionados con su Comunidad a cualquier hora del día, utilizando una clave de usuario que le permite conectarse a través de Internet, reduciendo así los tiempos y eliminando trámites y documentación.

"Cristina Chichón Abarca", es una empresa dedicada a la enseñanza y formación continua de idiomas online. La em-

presa está capacitada para atender a cualquier tipo de clientes, ya sean jóvenes estudiantes o ejecutivos. La idea es que los alumnos pueden asistir si desean físicamente a algunas clases en la sede de la empresa, pero también pueden seguir su curso a través de Internet, vía telefónica y mediante videoconferencias, permitiendo así mantener su formación desde casa o incluso durante periodos de viajes.

"Herdel" es una consultoría dedicada al asesoramiento en gestión de riesgos y comercialización de seguros que nace con un nuevo concepto del mundo asegurador y para dar respuesta a nuevas situaciones del mercado.

Así, esta empresa desarrolla su proyecto vía online y dirigido a mercados específicos, así como a los asuntos relacionados con la salud. La iniciativa

surge ante la puesta en marcha de nuevos proyectos que hoy en día se están llevando a cabo y que las compañías de seguros tradicionales no contemplan en sus paquetes.

En cuanto a "Digital Asesores Franquicias" se centra en la asistencia técnica informática con servicio a domicilio.

El delegado de Industria animó a estos emprendedores a trabajar para sacar adelante su proyecto y les ha brindado la colaboración del Gobierno regional en lo que necesiten en sus primeros pasos, al tiempo que les ha deseado suerte en esta nueva andadura.

El centro de Nuevas Tecnologías comenzó a funcionar en el mismo verano y ya son ocho las empresas instaladas en el mismo y es posible que antes de que finalice el año lleguen algunos nuevos emprendedores más.

Las empresas que se instalan en el centro disfrutando las ventajas de un edificio nuevo, equipado y con un alquiler simbólico el primer año, que se eleva un poco el segundo y casi se iguala al del mercado en el tercero, impulsando así a las empresas a que, una vez pasados los primeros años, si el proyecto es viable se instalen por su cuenta dejando espacio para otros proyectos.



Descubre miles de posibilidades para tu empresa u organización, **ábrenos**

[www.espacioeme.com](http://www.espacioeme.com)



Travesía del Boj, 5 - Urb. Valparaiso. 45005 TOLEDO - Tel.: 925 21 66 00 - Fax: 925 26 20 16